

Mit Elan in die Interclub-Saison 2017

Angesichts der Schneeverhältnisse in Einsiedeln fiel es uns am Sonntagmorgen doch eher schwer, ans Tennisspielen zu denken. Im nahen Wädenswil präsentierte sich die Sache dann aber schon wesentlich anders: erstklassige Platzverhältnisse, viel Sonnenschein und immer angenehmere Temperaturen. Dementsprechend positiv fiel auch unser Start aus und auf allen fünf Courts dominierten anfänglich die Einsiedler Farben. Schliesslich – und nach einer hauchdünnen Niederlage in der 5. Partie – lagen wir nach den Einzeln jedoch nur knapp mit 3:2 in Front. Die beiden Doppel mussten also entscheiden. Nicht zuletzt dank Kari Fuchs, der im Champions-Tie-Break selbstlos Kopf und Kragen riskierte, vermochten wir auch diese beiden Punkte noch ins Trockene zu bringen.

Der Captain zeigte sich insgesamt zufrieden mit unserer Leistung, so dass wir Spieler nun zuversichtlich sind, auch am nächsten Wochenende von ihm wiederum ein Aufgebot zu erhalten.

Von Markus Gmür